

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	21.06.2016

### **Trägerschaft Jugendeinrichtung im Stadtteil Kalk - Pavillon e.V.**

### **Trägerschaft Jugendprojekt Ostheim - Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Köln e.V.**

- Im Rahmen einer Stellungnahme wurde dem Jugendhilfeausschuss im Mai 2014 von den Planungen zum Bau einer neuen Jugendeinrichtung in Kalk berichtet (1508/2014). Diese wird zum 01.08.2016, einige Monate früher als ursprünglich geplant, bezogen. Sie befindet sich in der Manteuffelstraße/ Ecke Remscheider Straße.

Die Trägerschaft der Einrichtung soll an den Pavillon e.V. übertragen werden, der bereits seit Jahren ein Jugendprojekt und mobile Angebote im Stadtteil durchführt.

- Zum 01.07.2016 wird das neue Jugendprojekt im Neubaugebiet Waldbadviertel (Ostheim) eröffnet.

Die Trägerschaft für dieses Angebot soll an den Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Köln e.V. übertragen werden.

Gez. Dr. Klein